

Editorial

Pensando en la importancia de actualizarnos y aprender día a día los nuevos conocimientos que van surgiendo, es que nos dimos a la tarea de renovar e innovar nuestra revista; ya que se ha demostrado que visualizar nos ayuda además, a establecer relaciones entre distintas ideas y conceptos. Por esto se decidió introducir color, esquemas y figuras a nuestros artículos ya que cuando pensamos en imágenes (por ejemplo, cuando 'vemos' en nuestra mente la página del libro de texto con la información que necesitamos) podemos traer a la mente mucha información a la vez, por eso la gente que utiliza el sistema de representación visual tiene más facilidad para absorber grandes cantidades de información con rapidez. Esto lo planeamos desde hace tres meses; y hace aproximadamente un mes observamos que la revista de reconocimiento mundial New England Journal of Medicine tiene un cambio radical, donde colocan esquemas y figuras ilustradas, también le dan color a sus artículos. Por lo cual nos podemos colocar como parte de las revistas médicas médicas que están a la vanguardia en la forma de publicar y actualizar a sus médicos.

En este nuevo número revisen por favor el cambio y les agradeceremos nos envíen sus comentarios y aportaciones con el fin de una mejora continua de nuestro órgano de difusión.

Dr. Marcos Antonio Rodríguez Perales

Director-editor

marcosantonio@smorlccc.org.mx

Quien no evolucione... está destinado a perecer